



DESFILE DE BARCOS. Nueva York, julio 3. El trasatlántico italiano Oceanic encabeza ayer un desfile de barcos de pasajeros por el río Hudson. Lo siguen el Doric, el Rotterdam (casco negro) y el Kazakhstan.

Se Prepara Guatemala para Invadir a Belice

GUATEMALA, julio 3 (UPI). -- El Gobierno de Guatemala, en pos de un sueño histórico de recuperar la colonia británica de Belice, está promoviendo el respaldo popular para una posible invasión de ese minúsculo territorio de la región del Caribe.

Guatemala ha dicho repetidamente que invadirá Belice si el

Gobierno británico concede a la colonia su total independencia; estas amenazas se han hecho más fuertes en semanas recientes, en momentos en que ambas partes se preparan a discutir la cuestión de Belice en Washington.

Las conversaciones bilaterales están programadas para iniciarse el próximo miércoles, pero Gua-

temala se muestra pesimista sobre el resultado, según dijeron observadores políticos.

El Gobierno ha lanzado una --Favor pase a la Pág. 43.

Campesinos Amenazan con Marchar Sobre la Capital de Guatemala

GUATEMALA, julio 3 (ACAN-EFE). Un aproximado de 50,000 campesinos productores de cardamomo anunciaron hoy estar dispuestos a una "marcha sobre la capital" si el Congreso Legislativo de Guatemala aprueba el impuesto sobre la exportación de este pro-

—Favor Pase a la Pág. 49.

Tropas Israelíes Ayudan a los Derechistas en Sur de Líbano

BEIRUT, julio 3 (UPI). Las facciones rivales estacionadas en el sur del país continuaron hoy bombardeándose cerca de la frontera con Israel, después que los derechistas, respaldados por un batallón israelí, atacaron y conquistaron ayer una posición defendida por izquierdistas y guerrilleros palestinos.

Entre tanto, en esta capital una bomba estalló frente a las oficinas de un Partido Cristiano, causando 10 heridos.

La Radio Cristiana Falangista Derechista dijo que un "líder palestino" resultó muerto en el último enfrentamiento de la lucha diaria, cerca de la frontera sur con

Israel. La emisora señaló asimismo que una embarcación "usada por los palestinos" también había sido volada en el puerto sureño de Tiro, a unos 20 kilómetros al norte de Israel, causando "un incendio y víctimas".

Pero la Agencia Noticiosa Oficial palestina Wafa negó esos informes, informando al mismo tiempo que 14 civiles habían muerto en los enfrentamientos de ayer. Fuentes palestinas dijeron que un miliciano palestino también resultó muerto.

Los derechistas mantuvieron --Favor pase a la Pág. 43.

Peligra Seguridad de Taiwan por Relaciones de China-E.U.

TAIPEI, TAIWAN, julio 3. (AP). Funcionarios gubernamentales y los principales Diarios de China Nacionalista expresaron que el plan del Gobierno norteamericano de normalizar relaciones con China Continental alentaría la agresión comunista contra esta nación isleña.

En la primera reacción oficial a la política delineada la semana pasada por el Presidente Jimmy Carter y el Secretario de Estado Cyrus Vance, el Ministro de Relaciones Exteriores de China Nacionalista Shen Chang-Huan,

expresó en una declaración: "Es extremadamente peligroso para los Estados Unidos el considerar relaciones amistosas con los chinos comunistas... y creer que los chinos comunistas pueden desempeñar un papel vital en el mantenimiento de la paz mundial".

"Esa política no sólo será inútil a la causa de la paz mundial, sino que podría conducir a la amenaza de guerra", dijo.

La decisión norteamericana de reconocer a China Continental --Favor Pase a la Pág. 38.

Seria División en Reunión Cumbre de Países Africanos

LIBREVILLE, GABON, julio 3 (AP). -- Profundamente divididos, los líderes africanos se congregaron hoy aquí para una reunión en la cumbre, al tiempo que una disputa entre Libia y el Chad se transformó en un acalorado debate de sus respectivos Ministros de Relaciones Exteriores, que duró toda la noche.

La cumbre anual, que reunió a los 49 Estados miembros de la Organización de la Unidad Africana (OUA), excepto Benin, será inaugurada formalmente hoy en el Centro de Conferencias especialmente construido para ese fin.

La OUA se dividió entre una mayoría favorable a Occidente y una minoría "anti-imperialista", y está plagada de disputas territoriales locales.

Fuentes de las delegaciones dijeron que lo más que la conferencia podía esperar era el acuerdo de que los Gobiernos de minoría blanca en el Continente deben tocar a su fin.

Unos 20 jefes de Estado, entre ellos Anwar Sadat, de Egipto, Mengistu Haile Mariam, de Etiopía, Jaafar el Numairi de

Sudán y Félix Malloum de Chad, participan en la reunión.

Pero la mayoría de los más prominentes líderes de tendencias pro soviéticas, entre ellos el Presidente de Libia Moammar Kadafi, parecían marginarse, aparentemente con el fin de evitar una pérdida de prestigio en una cumbre que será dominada probablemente por el Presidente moderado de Gabón, Bernard Albert Bongo, nuevo Presidente de la OUA.

Los Ministros de Relaciones Exteriores que preparan el temario de la conferencia se enfrascaron ayer todo el día y hasta el amanecer de hoy en una enconada disputa en torno a las quejas de Chad, de que fuerzas libias se han apoderado de unos 92,000 kilómetros cuadrados de desierto, que se supone rico en uranio, en el norte de Chad.

La delegación libia, respaldada por la minoría "revolucionaria", se opuso a que la queja de Chad fuese incluida en el temario, mientras la mayoría moderada respaldó a Chad. El debate se

—Favor pase a la Pág. 23.

Se ven Extrañas Luces en el Firmamento Durante Terremotos

WASHINGTON, julio 3 (UPI) -- Durante años, testigos han dicho haber visto extrañas y distantes luces en el firmamento, antes, durante y después de ocurrir un terremoto.

En 1961 un agricultor de California dijo que vio una serie de iluminaciones durante un sismo. Otros han descrito fenómenos semejantes a prolongadas luces o columnas de luz en el cielo nocturno.

En un informe divulgado hoy, el geofísico del Gobierno John S. Kerr dijo que pocos científicos han analizado esos fenómenos, ya que la mayor parte de los informes en los últimos años han venido de observadores sin mayor conocimiento técnico en momentos de nerviosismo.

Pero Kerr dijo que la existencia de luces sísmicas es algo establecido y que el tema no debería seguir siendo ignorado. Agregó que son dignas de una investigación especial.

Uno de los informes más extraños sobre luces sísmicas lo proporcionó Reese Dooley, un agricultor avícola que vive al sur de Hollister, en California. En 1961

Dooley vio luces asociadas con dos sismos que se sucedieron con dos minutos y medio de intervalo.

"Estaba oscuro cuando sintió el primer sacudón, que fue lo suficientemente fuerte para hacerlo desear ir a la casa y comprobar cómo se encontraba su familia", señala Kerr en un informe publicado en la última edición de Earthquake Information Bulletin.

"Al llegar a su auto, empezó el segundo sacudón. Al mirar al oeste hacia una colina, vio varias luces pequeñas y coordinadas desde diversos lugares de la colina", señala el informe.

Kerr dijo que un geólogo inspeccionó posteriormente la colina y no encontró ninguna fuente visible de electricidad.

Un sismólogo de la Universidad Nacional de Nuevo México recientemente visitó China, adonde se enteró que muchos testigos habían visto luces durante el devastador terremoto de julio del año pasado.

Las luces en el área del epicentro del terremoto eran suficientes para convertir la noche en día.



DERRIBAN PLATAFORMA. Plains, Georgia, julio 3. La plataforma que utilizó el gran dragón del Ku Klux Klan, Bill Wilkinson, centro fue derribada anoche por un automóvil que la embistió. Varios de los asistentes al acto resultaron heridos.